Mit den Karten in die

Zukunft blicken

Wer kennt nicht diese Situation: Man soll eine Entscheidung treffen, ist aber unsicher und zögert, Misstrauen schleicht sich ein, existenzielle, partnerschaftliche und vielleicht auch noch gesundheitliche Probleme kommen dazu, man dreht sich im Kreis und kommt nicht voran – kurzum das eigene Leben scheint im Chaos zu versinken.

Wer an diesem Punkt angelangt Rat und Hilfe benötigt, sollte sich nicht scheuen, auf die langjährige Erfahrung der Kartenlegerin Silvia Wobschall zurück zu greifen.

Aus alter Familientradition übernommen, blickt sie seit 18 Jahren in die nahe Zukunft derer, die ihren Rat ersuchen. Sie erkennt günstige und negative Situationen, gibt Hilfestellungen und motiviert die Menschen, das Aufgezeigte in die Tat umzusetzen, denn ohne eigene Mitwirkung geht es leider nicht.



Auf Wunsch werden auch Horoskope errechnet, ebenfalls werden Träume berücksichtigt.

Auch für Entscheidungen in ihrem eigenen Leben nutzt Silvia Wobschall ihre übersinnlichen Fähigkeiten. Dass sie sich vor 11 Jahren in Westfalen auf dem Lande niedergelassen hat und dort seit dieser Zeit lebt und erfolgreich wirkt, ist letztendlich auch das Resultat einer günstigen Sternenkonstellation.

Im Leben eines jeden Menschen gibt es ein Ereignis, das den Lauf der Dinge für immer verändert. Kontaktaufnahme unter Telefon: 0 57 33 / 87 75 39